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RELAZIONE DEL PRESIDENTE ALL’ASSEMBLEA GENERALE 2021 
 

 

Breve analisi dello stato attuale dell’Associazione  
_______________________________________ 

 

 

 

Anche quest’anno l’Assemblea Generale è caratterizzata dalla precarietà e 

dalla sobrietà dello svolgimento dei lavori, ridotti all’essenziale burocratico dalle 

disposizioni vigenti e dalla limitazioni tecniche imposte dalla sede “en plein air”. 

Ringraziamo con l’occasione la direzione dell’Hotel Xenonas che anche 

quest’anno si è gentilmente resa disponibile per ospitare l’Assemblea. 

La precarietà delle disposizioni sanitarie che abbiamo vissuto ancora una volta 

durante lo scorso inverno ha pesantemente gravato sulle possibilità 

organizzative, con immediate ripercussioni negative sulla programmazione di 

eventi a carattere locale e nazionale a causa delle rigorose limitazioni all’utilizzo 

dei locali. 

Ma l’adozione, bruscamente diffusa a tutti i livelli di utilizzazione, del virtuale ha 

consentito un considerevole incremento di eventi realizzati online su scala 

nazionale. 

E le, sia pur relative, aperture ad attività in presenza a cielo aperto in estate 

hanno permesso la realizzazione di un aspetto non secondario dei fini statutari, 

quello dell’interazione sociale. 

Di tutto ciò vi relazionerà in dettaglio il SG, come di consueto. 

Concludo con il tradizionale aggiornamento sulla consistenza numerica 

dell’Associazione.  

Dall’AG dello scorso anno abbiamo registrato 14 nuovi soci, ed i soci iscritti 

all’albo in data odierna sono 235 (dei quali 6 sono soci onorari). 

 Grazie per l’attenzione. 

 
          IL PRESIDENTE 

         Cettina Ferina 


